

Und irgendwo sind immer Spuren deines Lebens.  
Gedanken, Bilder, Augenblicke, Gefühle.  
Sie werden uns immer auch an dich erinnern.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme  
beim Abschied von unserem lieben

## Eduard Meier-Benz

Danken möchten wir auch herzlich

- für die vielfältigen Gesten der Anteilnahme;
- für alle tröstenden Worte, geschrieben oder gesprochen;
- für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft;
- für alle Umarmungen und Spenden für die Theodora Stiftung.

Beim Pflegeteam Station 4 Tertianum bedanken wir uns, wie sie hilfreich und liebevoll  
uns und unseren Pa in den letzten Tagen und Stunden begleitet haben.

Ein herzlicher Dank an Wolfgang Weigand, der die passenden Worte zum Abschied  
gefunden hat.

Im Januar 2024

Nelly & Kinder, Enkelkinder & Urenkelkinder